



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa



En taquería de San Pedro Mártir... sirven plomazos

IGNACIO RAMÍREZ

Dos clientes que comían en un puesto de tacos a la orilla de la carretera federal México-Cuernavaca resultaron heridos luego de una riña colectiva en el Pueblo de San Pedro Mártir, en perímetro de la Alcaldía Tlalpan.

La tarde del viernes, Adolfo y su madre se estacionaron a la orilla de la vialidad, a la altura de la Calle El Rosal, para tomar sus alimentos, pero mientras estaban sentados, al lugar llegaron al menos ocho personas.

Los sujetos, algunos de los cuales arribaron en un auto Jetta blanco, comenzaron a golpear a la clientela, lo que detonó una riña colectiva, en la que un hombre sacó un arma y disparó en varias direcciones.

TACONES. "Se encontraban comiendo tacos y de forma inmediata llegaron

varias personas a agredirlos físicamente así como a la demás clientela", informaron los agentes del Sector Topilejo.

Uno de los balazos impactó el parabrisas del auto de Adolfo, quien sufrió una herida en el hombro izquierdo, por lo que fue llevado a un hospital.

Juan Carlos Tepepan, otro de los clientes terminó con varias contusiones en el rostro, pero no fue necesaria su hospitalización.

Los agresores escaparon del sitio antes de la llegada de los agentes; la Fiscalía de Justicia capitalina inivió una indagatoria por los hechos.

